Il 

PRESENTE PROGRESSIVO PASSIVO
La forma passiva del passato remoto inglese (simple ricalca quella del passato remoto italiano:

L’Inghilterra fu invasa da Giulio Cesare nel 55 A.C.
England was invaded by Julius Caesar in 55 B.C.
Come per l’attivo, useremo il past past passive anche quando in italiano si usa il passato prossimo, ogni volta che si stia parlando di qualcosa di specifico avvenuto nel passato.
Ieri, è stato visitato dai medici.

He was visited by the doctors yesterday.
mangiare: eat / ate /eaten

Choose: Chose / chosen

suggerire: suggest / recommend

invite / invited / invited

rompere: break / broke / broken

mordere: bite / bit / bitten

trovare: to find / found / found-
Tradurre
La mela è stata mangiata ieri.
The apple was eaten yesterday.

Roma fu attaccata dai Cartaginesi
Rome was attacked by the Carthaginians

L’America è stata scoperta da Colombo.
America was discovered by Columbus

Ieri, il piatto è stato suggerito dal cameriere
Yesterday, the dish was recommended by the waiter

Ieri Maria è stata invitata da Giovanni

Maria was invited by Giovanni yesterday

La Polonia fu invasa dalla Germania nel 1939.
Poland was invaded by Germany in 1939

Stamattina, un cane è stato morso da un uomo
This morning, a dog was bitten by a man

Un topo è stato inseguito da un gatto ieri?
Was a mouse chased by a cat yesterday?

Il formaggio è stato trovato dal topo ieri?
Was the cheese found by the mouse yesterday?
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